Sades.



Le grand bleu avec la Section sports sous-marins

Créée en 1966, la Section sports sous-marins de l'ASCEA-GR est l'un des plus vieux clubs de plongée français. Le poulpe rouge, symbole

> du club, se porte bien... Il aime plonger en France, avec certes une prédilection pour la Bretagne, puisque les plongeurs des centres de Bruyères-le-Châtel et de Saclay y partagent une base de plongée (à

Dinard). Dans ce beau lieu -le manoir de la Vicomté - plongeurs et accompagnants profitent des riches eaux de la baie de Saint-Malo. Chaque année, des sites plus éloignés sont également proposés aux adhérents. En 2010, ce fut Malte et la Colombie britannique, c'est-à-dire du chaud et du froid!

Bien sûr, avant de profiter du grand bleu, il est indispensable de travailler la technique... avec pour seul décor les carreaux bleus de la piscine de l'École polytechnique. La section y loue en effet un bassin par le biais d'une convention. Cette formation technique doit parfois être accompagnée de cours théoriques, par exemple pour l'obtention d'un brevet de niveau, mais aussi pour la culture marine des adhérents (biologie ou photographie).

La plongée est un aussi un sport qui demande de la rigueur: les règles

> de sécurité doivent impérativement être respectées. Dès lors, la découverte des fonds sous-marins offre des merveilles

à vos yeux. L'année dernière, par exemple, nous avons découvert un site remarquable habité par des émissoles (requins de fond de 1,50 m), qui nous

a valu d'être contacté par un ichtyologue (un

spécialiste des squales) du MNHN (le Muséum national d'histoire naturelle), lequel nous a accompagné dès la plongée suivante. Une autre rencontre étonnante fut celle d'un dauphin solitaire qui nous a tenu compagnie pendant toute la plongée à l'île de Bréhat.

La plongée est une discipline ouverte à toutes et à tous. Il suffit d'être en bonne condition physique. La section compte d'ailleurs des adhérents de tous âges, le plus jeune ayant 15 ans, et le doyen, 77 ans. Pour tout renseignement sur cette belle activité de loisir, un site Internet: http://asceagr.free.fr, et deux contacts, Patrick Mercier (62 54) ou Catherine Ulmer (57 84).

À bientôt...



Responsable de la Section sports sous-marins de l'ASCEA-GR

1/Un nudibranche, mollusque gastéropode, cousin sans coquille des escargots, en Colombie

2/ Une émissole, à Dinard.

3/ Une tête de congre.

britannique

4/ Un poulpe dans son repère, à Malte.

5/ Dernières consignes avant la plongée à Dinard.

6/ Un de nos jeunes adhérents a pu profiter, des sa 4º plongée, de la compagnie insolite d'un dauphin, au large de l'île de Bréhat.

7/ Un king crab, en Colombie britannique.



